
 

1 

 

 
ACTA DE REUNIÓN DE LA COMISIÓN PERMANENTE DEL 

CONSEJO LOCAL DE VOLUNTARIADO 
4 noviembre de 2014 

 

En Jerez de la Frontera, a 17 de septiembre de 2014, comenzando la Comisión a las 

10:30h., en la Delegación de Participación Ciudadana, sita en C/ Sevilla, 15 y finalizando 

a las 11: 15h. 

Asisten 8 miembros:  

 
REPRESENTANTES DE LAS ADMINISTRACIONES PÚBLICAS 
 
Vicepresidente 
 
Don José Galvín Eugenio, Delegado de Participación Ciudadana y Coordinación de 
Distritos. 
 
Técnicos Municipales  

 
Doña Pilar Viaña Real, en representación de la Delegación Municipal de Participación 
Ciudadana.  
Doña Mª Ángeles Fernández Serrano representante de otras Administraciones. 
Diputación 
 
ORGANIZACIONES QUE DESARROLLAN PROGRAMAS DE ACCIÓN VOLUNTARIA 
 
Doña Mª Belén Díez Rodríguez, representante del sector social y salud, de la ONCE. 
Doña Teresa Fuentes Caballero, sustituyendo a Francisco Morales de CEAIN, del sector 
de inmigrantes.  
Don Juan Rodríguez Tamayo, representante del sector vecinal, de la AVV. Atlántico. 
Doña Begoña Carreño Zuleta, sustituyendo a Ignacio Núñez de Villavicencio, 
representante del sector social, de la Institución Cruz Roja Española. 
 
 
SECRETARIA 
 
Doña Eva Cordón Villanueva.  
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ORDEN DEL DÍA 
 
Disculpar la ausencia de Ignacio de Cruz Roja . 
 
 
 Organización del Día Internacional del Voluntariado 

 
1. Se acuerda modificar el acto de entrega de Premios al Voluntariado, en los 

siguientes término:  
 

o Se invitará a  las personas premiadas en cada modalidad, en la edición 
de 2013, a realizar una lectura del significado que tiene el voluntariado 
desde cada punto de vista, pasando a leer a continuación la semblanza 
de los-as candidatos-as de la edición 2014, de cada modalidad. 

 

o Una vez finalizada la semblanza de una modalidad, esa misma persona 
presentará las candidaturas correspondientes a dicha modalidad.  

 
2. Se anima a la comisión que difundan el premio y animen a la presentación de 

candidaturas.  
3. Se informa que se están realizando las gestiones para contactar con los 

representantes de las entidades propuestas para formar el nuevo jurado, tal y 
como en el pasado pleno se acordó.  
 

 


